

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est
Résolu: En conséquence.

13.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. F.-D. Lawrence un contrat pour la fourniture des blocs de scories et des blocs "Standard".

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin MOLSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Laurentian Granite Co., Ltd." un contrat pour la fourniture des blocs de pierre et des blocs de granit spécial.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la Compagnie de Construction et de Pavages Modernes de Montréal un contrat pour la fourniture et la pose de dalles de pierre et de ciment pour la confection des trottoirs.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, propose en

Amendement: D'adjuger ledit contrat à la Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal, aux prix mentionnés dans sa soumission, pour la fourniture seulement des dalles de pierre pour trottoirs spécifiées dans ledit rapport, savoir:

Danforth

Dalles de 4 pieds.	\$2.18
Dalles de 5 pieds.	2.35
Dalles de 6 pieds.	2.64

Créolite Idéale

Dalles de 4 pieds.	1.97
Dalles de 5 pieds.	1.99
Dalles de 6 pieds.	2.11

Emerétique

Dalles de 3 pieds.	\$1.53
Dalles de 4 pieds.	1.89
Dalles de 5 pieds.	1.92

et d'autoriser la Commission de la Voirie à faire exécuter la pose desdites dalles de pierre, à la journée; et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Payette, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay et David—21.

Contre: Larivière, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Roy et Molson—10.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

16.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à M. F.-D. Lawrence un contrat pour la fourniture et la pose des dalles de ciment pour trottoirs.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, propose en

Amendement: D'adjuger à M. F.-D. Lawrence le contrat pour la fourniture seulement des dalles de pierre mentionnées dans ledit rapport, aux prix stipulés dans sa soumission, savoir:

Dalles de 4 pieds.	\$1.55
Dalles de 5 pieds.	1.69
Dalles de 6 pieds.	1.99

et d'autoriser la Commission de la Voirie à faire exécuter, à la journée, la pose desdites dalles de pierre; et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement.

Pour: Payette, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L.-A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay et David—21.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

13.—From Road Committee, to award contract for the supply of scoria blocks and Standard blocks to Mr. F. D. Lawrence.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. MOLSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Road Committee, to award contract for the supply of stone blocks and special granite blocks to Laurentian Granite Co., Ltd.

On motion of Ald. Larivière, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Road Committee, to award contract for the supply and laying of flagstone and cement flag sidewalks to "La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal".

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. O'CONNELL "That said report be received and adopted".

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LECLAIRE

"That "La Cie de Construction et des Pavages Modernes de Montréal" be awarded the contract for the supply only, of the flag stones for sidewalks mentioned in said report at the prices stipulated in their tender, viz:

Danforth

Flags of 4 feet.	\$2.18
Flags of 5 feet.	2.35
Flags of 6 feet.	2.64

Creolite Ideale

Flags of 4 feet.	\$1.97
Flags of 5 feet.	1.99
Flags of 6 feet.	2.11

Emeretic

Flags of 3 feet.	\$1.53
Flags of 4 feet.	1.89
Flags of 5 feet.	1.92

The Road Committee to be authorized to have the laying of said flag stone done by day work, and that so amended said report be adopted.

The Council divided:

Yeas: Payette, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay and David—21.

Nays: Larivière, Yates, Clearihue, Sadler, Bumbray, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Roy and Molson—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

16.—From Road Committee, to award contract for the supply and laying of cement flag sidewalks to Mr. F. D. Lawrence.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LECLAIRE

"That Mr. F. D. Lawrence be awarded the contract only, for the supply of the flag stone mentioned in said report at the price stipulated in his tender, viz:

Flags of 4 feet.	\$1.55
Flags of 5 feet.	1.69
Flags of 6 feet.	1.99

The Road Committee to be authorized to have the laying of said flag stones done by day work, and that so amended said report be received and adopted.

The Council divided:

Yeas: Payette, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, L. A. Lapointe, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay and David—21.